

Sachsen

## Politik für die Ohren

**[16.03.2023] Staatsminister, die hautnah aus dem Regierungsviertel berichten: Das bietet der neue Podcast „Die A-Seite“, den Sachsens Sozialministerin Petra Köpping und Wirtschaftsminister Martin Dulig betreiben. Die erste Folge ging nun online.**

Das Land Sachsen hat einen neuen Politik-Podcast lanciert. Das Novum: Der Gesprächspodcast „Die A-Seite“ wird von zwei Staatsministern betrieben. Die Sächsische Staatsministerin für Soziales und gesellschaftlichen Zusammenhalt, Petra Köpping, und Sachsens Staatsminister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr, Martin Dulig, sprechen im Zwei-Wochen-Turnus über Regierungsarbeit und berichten aus ihren Ministerien. In der ersten Ausgabe, die am 14. März 2023 aufgezeichnet wurde, blicken Dulig und Köpping zurück auf ihre Schwerpunktthemen bei der auswärtigen Sitzung des Sächsischen Kabinetts in Brüssel, auf den Diskussionsstand zur Krankenhausreform, Fachkräftemangel in der Wirtschaft und in der Gesundheitsbranche sowie auf den Einführungsstand des Deutschlandtickets.

Produziert wird „Die A-Seite“ von den Pressestellen beider Ministerien. Der Podcast wird im #ZUKUNFTblog des SMWA veröffentlicht und kann auch über alle gängigen Podcast-Plattformen bezogen werden. Mit dem Podcast kommen die Ministerien laut eigenen Angaben auch der verfassungsrechtlichen Aufgabe zur Information der Öffentlichkeit nach.

(sib)

Stichwörter: Panorama, Podcast, Sachsen